

Protokoll Vorstandssitzung 25.03.2024

Sitzung	25. März 2024, 18:50-19:15, HG F 50.3
Anwesend	Julie Nussbaumer (JN), Samuel Sutanto (SSu), Julien Poffet (JP), Konstantin Miola (KM), Benedikt Horn (BH), Jonas Lehmann (JL), Jonathan Jelenik (JJ), Martin Zahariev (MZ), Thomas Herzog (TH), Johannes Zumthurn (JZ),
Abwesend	Noah Giger (NG), Clemens Walter (CW), Stefan Stefanov (SS),
Gäste	Klara Sasse (KS), Josephine Müller (JM)
Sitzungsleitung	JN
Protokoll	MZ, BH

Julie begrüsst alle und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 2024-03-18

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

JN: FR relativ unwichtig, VIAL organisiert Spiessfest (Ochs am spiess). Bitte brecht nicht in das Musikzimmer ein, sagt das auch anderen, die das machen. Robin Jeger und Alex von Brönn wurden vom ETH Studienboard abgewählt, weil sie nicht aktiv waren.

JN: Wir gehen normalerweise mit dem AVMAVT einmal im Semester essen, am besten Dienstag oder Mittwoch mittags, wer möchte kommen? Konsens: Lieber April als Mai

JN: Vorstandsreise: mögliche Destinationen werden vorgestellt und diskutiert. (siehe das File dazu).

Quästur

KM: KST Februar ist da, nicht viel passiert. Neue Vorstände: Ihr müsst eure Posten kontrollieren. Bei Fragen könnt ihr auf mich zukommen.

KM: Habe Festgeld angelegt, 200'000.- auf 3 Monate mit vermutlich 400.- Ertrag abzgl. Steuern.

Information

MZ: Stellt die T-Shirts vor, das erste ist ein Supreme-Abklatsch. People aren't too sure about that stuff. Zweites hat Logo links oben in schwarz, Ressort und Name wären auf der Seite. Zweites Design wird lieber gesehen.

IT

-

Kultur

JL: Skiweekend Budgetantrag kommt, aber wir sind nicht sicher, ob wir dann noch überhaupt ein Haus finden, weil es recht teuer ist.

HoPo ITET

TH: Alles bestens, alles läuft.

HoPo MAVT

JN: ist so das gleiche wie HoPo-ITET.

ER

JJ: Disney-Sponsoring: Zusammenhängend mit der Vorstandsreise. Könnt ihr das versuchen?

SSu: Ich mag die Idee nicht. Macht für den Vorstand Sinn, aber es gibt keinen Mehrwert für Disney, macht also für sie keinen Sinn. Würde eher einen Industry Talk machen, und das geht in den AMIV Topf.

JN: Jobbörse läuft?

SSu: Jep

Infrastruktur

JN: Ich würde es gut finden, wenn wir ein Ostergeschenk für die Putzkräfte im CAB machen würden. Darf ich das mit dem Budget Büromaterial reintun?

BH: Bierautomat: Wenn er nicht aufgefüllt ist, und ihr nicht wisst, wie man ihn befüllt, bitte schreibt mir zuerst!

Anderer wichtiger Punkt: Leere Kisten gehören in den Innenhof, nicht neben den Automat.

Julie beendet die VS um 19:34